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１月１５日に学校が再開し，毎日の学習，そして２月に控えた行事の準備にと，元気に活動する子ど

も達の姿にほっと胸をなでおろしています。アンケートや面談を終え，現在は観察をしながら子ども達

の見えない心の不安を見逃さないように注意しています。ご家庭でも気になることがあれば，すぐにご

連絡ください。 

さて，２６日には，授業参観を行いました。いつもなら，４月からの成長の様子が見られるようにと

いう思いで実施していましたが，今回は，子ども達の元気な姿を見ていただき，保護者の皆さんに安心

や元気を届けたいという思いもあり，実施しました。子ども達の成長や元気な様子が見られたでしょう

か？ あと２か月，学習のみならす生活面でも次の学年に上がるという自覚をもって過ごせるよう支援し

ていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は，地震により，十分な練習ができなかった子もいるのではないかとい 

うことで，書初め大会ではなく，書写として書初めを行い，廊下に掲示しました。 

賞もありませんでしたが， 

子ども達は，いつも通り 

集中して書初めに取り組 

んでいました。１年生は 

初めての書初めで緊張も 

あったと思いますが，頑 

張って書き上げました。 
 

 

 北陸は，雪が降って当たり前！大人はちょっぴり雪なしでありますように願うのですが，子ども達に

とっては大きな楽しみの一つです。今年も，例外なくしっかり積雪がありました。１２月は６年生が，

１月は５年生が朝から雪かきをしてくれて，玄関前に積もったたくさんの雪をあっ 

という間にきれいに取り除いてくれました。さすが，高学年は力強いです。そして， 

この雪は，低学年の遊び道具となり，まずは２年生が雪遊びを楽しみました。友達 

とそり遊びや雪だるま作りを楽しむ声が松ぼっくり広場に響き渡りました。 

 

 

 

 

 

 

 ↑５・６年生，とっても助かりました。ありがとう！ ↑鳥屋小学校に“松ぼっくりゲレンデ”出現！ 



 

 ３学期のスタート直後，被災地からの避難児童を数名受け入れるこ 

ことになったため，ＰＴＡの皆さん，にコドモンで制服や学校に必要 

なものの寄付を募ったところ，このようにたくさんの寄付をいただき 

ました。皆さんの温かい寄付に心から感謝いたします。思った以上に 

多く集まったため，これらの制服等は，保健室に児童の着替えの予備 

としても使わせていただきたいと思います。また，今後，リユースと 

しての活用も考えています。本当にありがとうございました。 

 

 

 待望のグローブが１月末に鳥屋小学校にも 

届き，全校児童に紹介をしました。右利き用が 

大小１つずつと左利き用が１つの合計３つのグ 

ローブです。大谷選手の「野球しようぜ」のメッ 

セージが添えられていました。６年生の代表３名 

にキャッチボールをしてもらいました。６年生から， 

「この手を洗いたくない。」とか「小さいグローブは低学年でも使えそう。」等の感想が聞かれました。

現在は，各学級にまわしてじっくり見てもらっています。今後，どのように使うか検討中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先々週より，神奈川県警の方々が，毎日登下校時に，子ども達が安全に元気 

に登校できるようにと，見守りに来てくださっていました。先週金曜日の正午 

で神奈川県警の皆さんは，この鹿島郡の見守りを終えられるということで，右 

のようなメッセージを額に入れてくださいました。「一心」と書かれています。 

「一心」とはいろいろな意味がありますが，今は「心を一つにしてがんばろう」 

ということだと思います。鳥屋小も含め，鹿島郡も能登半島も石川県も，心を 

一つにして復興を目指して頑張らなければいけない時ですね。行動する，言葉 

で応援する，心で願う，自分が元気でいる姿を見せる…等，どんなことでも， 

できることをやっていきましょう。応援に来てくださっている方々には， 

元気に挨拶やお礼を言えるといいですね。 

 
 
 

  
 
【中能登町立小中学校人権標語 入賞】 

５年 久保 未来空 さん 「あるんだよ みんなの個性 いいところ」 

６年 本殿 結衣 さん  「差別はだめ みんな同じ 大切な人」   

 

 

 
 

 

※学校行事，学校からの応募作品について紹介します。 

 本日，２月６日の縄跳び集会に向けて，縦割り

班で８の字跳びの練習を１月下旬から行ってき

ました。3分間で跳べる回数の記録をとり，初回

練習時からの回数の伸びを競います。初回は 50

回前後の班が多く，練習最終日までに２倍近くま

で伸びている班が見られました。１年生に高学年

がサポートする様子もあり，微笑ましいです。本

番の結果はどうだったのか，今日の団らんの会話

として，どうぞお子さんに聞いてみてください。 

２月中旬より，新しく 木村 実貴絵（きむら みきえ）先生が, さわやか

学級の担任として，勤務することとなりました。よろしくお願いいたします。 


